

FLORENCE ET CHRISTOPHE MÈGE EN CONCERT DIMANCHE À L'ÉGLISE



Florence et Christophe Mège en concert dimanche à l'église - Charente Libre.fr
publié le 10 août 2011 à 4h00, modifié à 9h37.

Florence et Christophe Mège donnent un concert ce dimanche à 17h à l'église Notre-Dame de Gardes.

En vacance dans leur maison familiale du Pontaroux, les époux Mège, musiciens professionnels, ont été sollicités par la municipalité pour se produire dans le lieu de culte. «C'est avec un réel plaisir que nous jouerons dans ce magnifique édifice où nous avons déjà eu l'occasion de nous produire» a répondu le couple.

Ces deux professeurs de musique qui enseignent le violoncelle et la flûte traversière en région parisienne, arrivent d'une tournée en Bretagne lors de laquelle ils ont interprété en duo «Berceuse, fugue et valse», une création de Pierre Mafart spécialement écrite pour eux.

C'est cette même oeuvre qu'ils proposeront ce dimanche, ainsi qu'un répertoire de Bach, Vivaldi et Mozart, avant de repartir en tournée d'été en région toulousaine et en Lubéron.

Christophe Mège, titulaire d'un premier prix au conservatoire de Genève, a également enregistré trois CD avec le trio «Bacchus».

Entrée en participation libre. Un pot de l'amitié est offert par la municipalité après le concert.